



Création du club bridge - Année scolaire 2021-2022

publié le 27/05/2022 - mis à jour le 20/11/2023

Acte 1 :

Depuis le mois de décembre, une trentaine d'élèves de 5e participe au nouveau club de bridge.

Les 3 professeurs de mathématiques proposent la découverte du bridge, une fois par semaine sur la pause méridienne, pour chacun des deux groupes... À chaque séance, des nouveaux termes (enchères, honneurs, levées, chicane...) et de nouvelles règles. Formation intense et accélérée pour des élèves assidus et motivés, afin d'être à peu près opérationnels le 23 mai !

Acte 2 :

Lundi 23 mai, 29 élèves ont participé à la finale régionale de bridge scolaire à Royan, au milieu de 300 élèves (primaires et collégiens) venus de toute la région.

Après le pique-nique sur la plage, les élèves ont joué plus de 2 heures pour gagner leur place en finale à Paris (14 paires sur 74, retenues pour partir à Paris). Une première pour nos élèves et leurs professeurs, tous un peu stressés !

En effet, nos élèves se sont bien défendus puisque le collège de Saint-Genis obtient une qualification de 7 équipes pour la finale nationale à Paris :

Une très belle 2e place pour Basile Massicot et Noé Coutadeur

Sont également qualifiés :

- Elie Merzeau et Clément Pahus, 5e
- Louise Baudry et Antoine Plaize, 7e
- Noah Lambour et Josselin Bignon-Trijoulet, 8e
- Alexis Couin et Clément Bordelais, 9e
- Emma Chevallier et Maïwenn Rozier, 10e
- Juliette Charruaud et Charlotte Jonckheere-Niort, 13e



Un grand bravo à tous les jeunes bridgeurs pour leur participation et leur enthousiasme.

Acte 3 :

L'aventure se poursuivra le week-end du 11 et 12 juin à Paris pour la finale nationale !

Départ à 7h en gare de Saintes...

